Jour 10



Nombres 12.1-9

Verset clé : Nombres 12.8

Car c'est de vive voix que je lui parle, de façon claire et non dans un langage énigmatique, et il voit l'Éternel de manière visible. Comment donc n'avez-vous pas craint de critiquer mon serviteur Moïse?

Nous parlons parfois de rencontres « au sommet de la montagne » avec Dieu : il s'agit de moments où notre expérience et notre communion avec lui sont magnifiées. La pensée provient peut-être des rencontres à couper le souffle de Moïse avec Dieu qui ont souvent eu lieu sur des montagnes.

19 20 21

22

26

27

Compter sur la fidélité de Dieu

Dieu distinguait certainement Moïse des prophètes ordinaires à qui il transmettait des messages et des visions. Avec Moïse, la situation est différente, car il dit : « C'est de vive voix que je lui parle. » Le verset 8 montre qu'il lui parlait ouvertement. Dieu dit ici que Moïse parle de sa part. Il y a une corrélation directe entre la parole de Moïse et la parole de Dieu. À ce moment de l'histoire biblique, la loi, la vérité et l'autorévélation de Dieu sont transmises par cet homme de Dieu. Cela contribue à rendre l'autorité de Moïse légitime. Moïse était non seulement le serviteur de Dieu, mais il était également son ami. Il avait une relation unique avec Dieu.

Lisez ce que dit Exode 33.11-13:

L'Éternel s'entretenait avec Moïse directement comme un homme parle avec son ami [...] Moïse dit à l'Éternel : Vois, tu me demandes de conduire ce peuple, mais tu ne me fais pas connaître qui tu enverras pour m'accompagner! Pourtant tu m'avais dit : « Je t'ai choisi personnellement et tu jouis de ma faveur. » Maintenant, si réellement j'ai obtenu ta faveur, veuille me révéler tes intentions pour que je te connaisse.

Jour 10 ∞ Nombres 12.1-9

Moïse voulait connaître Dieu en tant qu'ami et Dieu a honoré cette requête. Alors, en Nombres 12.8, Dieu dit que Moïse l'a vu « de manière visible ». Cela ne signifie pas que Moïse a vu Dieu tel qu'il était, mais qu'il a clairement percu la présence de Dieu. Exode 24 relate l'histoire de l'instauration de l'alliance et de certaines personnes qui ont vu Dieu. Ils ont vécu une expérience visible unique de la présence de Dieu. Deutéronome 4.12, 15 nous dit que le reste du peuple n'a vu « aucune forme »; le jour où Dieu a parlé du milieu du feu, il n'y avait qu'une voix. Moïse expérimentait la présence de Dieu de façon unique, si bien que lorsqu'il sortait de sa présence, son visage rayonnait au point que le peuple était effrayé par lui. Dieu a confirmé son approbation de Moïse, le chef qu'il a choisi, non pas pour son grand pouvoir, son ingéniosité ou ses compétences en gestion, mais parce qu'il était un homme humble, un serviteur fidèle, un communicateur unique et un véritable ami de Dieu.

| 23 | 24 | 25 | 25 | 26 | 27

8

10

11

12

19

20

21

22

28 29 30

Compter sur la fidélité de Dieu

Cela se voit-il lorsque nous avons passé du temps avec Jésus? Quand Moïse rencontrait Dieu, son visage rayonnait. Notre visage ne brille sans doute pas, mais nous sommes peut-être plus patients dans les situations difficiles, plus promptes à pardonner, plus joyeux et moins critique, plus doux et moins amer. Le temps passé avec Dieu, à étudier et à prier sa Parole (puis à y obéir) est le seul moyen de devenir davantage comme Christ. Faisons de ce temps une priorité. Alors, semblable à une bougie dans un vase d'argile, la vie de Christ rayonnera dans la nôtre et témoignera du Sauveur.